

Francavilla Marittima 2019

Seit 2009 führt der Fachbereich Klassische Archäologie des Departements Altertumswissenschaften der Universität Basel unter der Leitung von Prof. Dr. Martin A. Guggisberg Ausgrabungen in der eisenzeitlichen Nekropole von Francavilla Marittima (Kalabrien) durch. Gegenstand der Untersuchungen sind Gräber der ansässigen Oinotrier, die in Austausch mit der nahe gelegenen griechischen Stadt Sybaris standen.

Die Kampagne findet voraussichtlich vom 2. Juni bis zum 7. Juli 2019 statt. Wir suchen

studentische Grabungsteilnehmer/innen

mit einem fachlichen Schwerpunkt in der (Klassischen) Archäologie. Grabungserfahrung ist erwünscht, jedoch nicht zwingende Voraussetzung.

Explizit wird jemand gesucht, die/der Grundkenntnisse in der anthropologischen Feldaufnahme hat. Für weitere Informationen wendet euch bitte an Marta Imbach.

Bewerbungen können bis zum 20. Dezember 2018 an Marta Imbach, Büro 105 oder marta.imbach@unibas.ch (mit kurzem Motivationsschreiben sowie einem CV mit Angaben zu Grabungserfahrung, Fahrausweis und allfälligen Italienischkenntnissen) eingereicht werden.

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung!



Mehr Informationen zum Projekt auf: <https://francavilla.philhist.unibas.ch/de/home/>